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残暑厳しい日が続いていますが、町会の皆さまお健やかにお過ごしですか？ 

今月の西荻窪町会の活動を報告いたします。 

 

              

～平成 24 年９月８日（土）14 時～ 

協議・報告事項（抜粋） 

 

① 9 月の敬老のお祝いについて。今年度も 75 歳

以上の町会員へお祝いをすることになりまし

た。ご長寿おめでとうございます！ 

② 町内会レクリエーションについて。町内の皆

さんで親睦を深めたいと、食事会を企画しま

す。11月 24日（土）こけし屋別館で行います。

詳細は回覧にてご確認ください。町内会に入

会されている方は、どなたでもお申込できま

す。お子さんの同席も歓迎です。 

③ 古紙資源回収の状況確認。まだ周知がされて

いない地域があるため、引き続き町会での古

紙回収にご協力いただけるようお願いを続け

ていくことになりました。 

④ 小学校入学のお祝いと、成人のお祝いを行う

ことが決まりました！（町会への入会は世帯

単位でお願いしています。お孫さんの申請は

できません。ご了承ください） 

 

事故防止のための対策を 

要望しました 

西荻南 3丁目のガード下付近の交差点は交通

量が多く、近年はバスの運行もあり、町会の

方々から事故を心配する声が挙がっておりま

した。この交差点を通学路にしている小学生も

多いことから、高四小・桃三小と西荻窪町会の

連名で要望書を作成し、7 月 11 日（水）荻窪警

察へ「信号機設置の要望書」を提出しました。 

さまざまな状況確認が行われた結果、残念な

がら信号機の設置には至りませんでした。しか

し、改善策の提案を荻窪警察から受け、西荻窪

町会より杉並区役所へ施工の要望をいたしま

した。杉並区役所ではすでに白線を施工済で

す。歩行者自らの注意も大事です。横断には十

分ご注意ください。 

 

道路の内側に向かって白線が引かれました。ドライ

バーには道幅が狭くなるように感じるそうです。 

 

Q・西荻窪町会の「組織」はどのようになっているのですか？            

A・「理事」が 9名おり、１８に分けた地区に「地区長」がいます。地区はさらに複数の組に分かれ、

「お当番」がいます。「お当番」には町会費の集金や回覧板の発信、「地区長」には取りまとめな

どをお願いしています。 

素朴な疑問に答えます！ 

西荻窪町会の活動についてのお問い合わせ・ご意見は、西荻窪町会理事・香積恵子まで 

西荻窪町会だより 

町会の役員会が

ありました 


